

Era de cuerpo delgado, de estatura regular, fisonomía expresiva, ojos vivos, mirada inquieta, boca sonriente, piel morena, y la cara con la barba recortada en forma de abanico.

Pocos hombres hay como Triana que hayan llenado mejor el ciclo de la existencia. Era su lema : familia, ciencia y patria. Ornato de la sociedad, alegría de su hogar, fue gloria de la ciencia y de su patria.

MANUEL AYA

Barcelona : 1914.

UN NUEVO LIBRO

Ha sido puesto a la venta, en las librerías de esta ciudad, el que acaba de publicar, en elegante edición, en la casa de Arboleda y Valencia, el doctor Rafael María Carrasquilla, con el título de *Historias y cuentos para los estudiantes del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario*. Ya habíamos leído en la importante Revista de este Instituto casi todo el contenido que forma parte de este precioso librito, y ahora hemos vuelto a gustar de narraciones tan interesantes, escritas con ese estilo sencillo, elegante y agradable del sabio Rector del histórico Colegio.

No se crea, por su título, que sólo pueden leerlo con gusto e interés los alumnos del Rosario. No, ésta es una lectura amena y atractiva para todos los que tengan gusto literario y sepan encontrar en ella el indiscutible mérito que posee. Se le ha puesto ese título al volumen por la modestia del autor y porque el doctor Carrasquilla ha hecho del Colegio del Rosario su hogar. El, después de la Iglesia, a la que adora y venera como a hijo sumiso; de su madre, a la que profesa un amor que es imposible calificar humanamente, su culto es por el Instituto, al que ha consagrado los veinticinco años mejores de su vida. El se ha connaturalizado de tal modo con su Colegio, que piensa, siente y obra por

él y para él. Por eso es más que justo que el plantel fundado por Fray Cristóbal celebre con júbilo las bodas de plata del rectorado del doctor Carrasquilla.

Es cierto que los cuentos más hermosos del volumen pasan en parte en el Colegio, y en ellos se da úno cuenta de su disciplina, estudia su alma, y se penetra de sus enseñanzas y doctrinas. Sin embargo, estamos seguros que todos los que los lean encontrarán en ellos deleite y enseñanzas.

(De *El Nuevo Tiempo*)

DOCTOR ANTONIO GUTIÉRREZ RUBIO

El Colegio del Rosario está de duelo por la muerte del ilustrado y virtuoso ciudadano cuyo nombre hemos inscrito a la cabeza de estas líneas.

No sólo fue el doctor GUTIÉRREZ RUBIO uno de los más distinguidos hijos del Colegio, sino uno de los que le prestaron mejores servicios y le conservaron inviolada fidelidad y cariño.

La Consiliatura dictó el Acuerdo que publicamos en seguida. Se asocia nuestra REVISTA a este homenaje póstumo, y presenta expresión de sincera condolencia a la familia del finado, en especial a nuestro discípulo y amigo José Antonio Gutiérrez Ferreira.

Acuerdo sobre honores a la memoria del doctor

Antonio Gutiérrez Rubio

La Consiliatura del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario,

Por cuanto ayer falleció en esta ciudad el señor doctor ANTONIO GUTIÉRREZ RUBIO,

CONSIDERANDO

Que el doctor GUTIÉRREZ RUBIO fue alumno del Colegio hasta obtener el grado de doctor en jurisprudencia ;